

Bibliothèque numérique

medic@

[Laboratoires Charvoz]. [Cachet digestif et Hépatogènes Charvoz. Publicité insérée dans le " Bulletin de la Société des sciences médicales et biologiques de Montpellier" : numéro de juillet (septembre) 1927.]

1927.

troubles digestifs



Dyspepsies Gastralgies Hyperchlorhydrie

Un cachet Charvoz aux repas

Quelques preuves de leur efficacité

Du Docteur P..., à Lyon.

Je suis surpris de la rapidité avec laquelle vos "CACHETS CHARVOZ" viennent de me soulager : dyspepsie flatulente et hyperchlorhydrie. Ce résultat personnel venant s'ajouter à ceux obtenus en clientèle me fait classer votre préparation parmi les médicaments de choix.

Du Docteur D..., à Paris.

En toute sincérité je dois reconnaître que vos "CACHETS CHARVOZ" ont fait merveille dans tous les cas de troubles digestifs contre lesquels je les ai formulés. Lorsqu'ils ne guérissent pas, ils soulagent sûrement et c'est ce qui importe. Je ne compte plus les remerciements des clients.

Du Docteur T..., à Paris.

Spécialiste de l'estomac, j'ai fait dans mon service d'hôpital des essais nombreux de spécialités digestives, et j'en conclus nettement que la préférence devrait être donnée aux "CACHETS CHARVOZ", parce que, à leurs propriétés éminemment favorables à la digestion, ils possèdent celles d'être à la fois toniques et antiseptiques. Savamment dosés, ils sont d'un effet sûr et constant. Non seulement ils calment les petits malaises, mais ils soulagent toujours et guérissent souvent les affections stomacales les plus invétérées et les plus rebelles.

Voilà pour vos foies pathologiques un produit actif



AINSI :



Le Docteur S..., à Paris, écrit :

*Je viens de terminer dans mon service la centaine d'échantillons "Hépatogènes" que vous avez mis à ma disposition. Je suis, on ne peut plus satisfait des résultats, et je dois reconnaître franchement leur supériorité thérapeutique dans de nombreux cas d'**insuffisance hépatique, rétention biliaire, entéro-colite chronique, infections intestinales.** Actuellement je les formule chaque jour dans mes consultations, et, sur mes indications, je les ai fait adopter par deux confrères qui, je le sais, en ont comme moi, pleine satisfaction.*

Le Docteur E..., à Toulouse, écrit :

*Sujet à de fréquentes crises de **colliques hépatiques**, je fais régulièrement usage de vos "Hépatogènes" dont je retire le plus grand bien. Mieux que toute autre préparation ils me soulagent rapidement, aussi c'est avec plaisir que je reçois vos échantillons dont vous êtes si généreux.*

Le Docteur T..., à Lyon, écrit :

*Vos "Hépatogènes" sont à mon avis une formule admirablement comprise, constituant pour le Corps Médical une arme merveilleusement efficace à laquelle il doit attribuer sans hésitation une toute première place dans la longue série des médicaments hépatiques. J'en ai obtenu d'excellents résultats dans des cas nombreux d'**insuffisance hépatique et rétention biliaire.** Ce qui me plaît surtout dans leur composition, c'est la présence d'**extrait de buis**, peu utilisé, et cependant si efficace.*